
親愛的資工 100 級同學大家好 

 

 四年時間飛快的猝不及防，彷彿昨天才在新生家長日第一次見到各位，今天

晚上就吃了大家的謝師宴。上星期五系學會辦的送舊晚會很遺憾沒能參加，據說

是一個非常溫馨動人的場合，大家做了真情告白因此也哭得淅哩嘩啦。我有個還

算不錯的缺席理由大家不妨參考，『導師哭的時候很難看』。 

 

 兩年前有一個汽車廣告詞是這麼說的，我在當了爸爸之後才開始學當爸爸。

你們是我第一次帶的導生班，因此我也是在當了導師之後才開始學當導師的。跟

你們相處時我有多重的感情，上課時我把你們當成學生，課堂之外我更多的是把

你們當成自己的弟妹，有時也會把你們當成朋友。我喜歡你們未經過多社會歷練

的純真與直率，跟你們相處真是一大樂事，我必須這麼說，因為你們讓我當初從

科學園區到學校教書的人生抉擇更顯正確，也希望你們因為有我，可以在大學生

涯中多一點點溫馨的回憶。 

   

謝謝你們今天謝師宴的載歌載舞與美食，雖然我在違背人性的狀況下推辭了

與美女安全之吻的巧妙安排，但看到你們一個個身著正式服裝後的英俊挺拔與美

麗典雅，真的覺得你們長大了，是該到外面更大的世界去飛得更高走得更遠了。 

 

 如同全天下的父母總認為自己的孩子最棒，我也認為你們是最棒的一班學

生。大一時我們有 49 個同學，堅持四年之後我們還有 48 個同學在這個畢業班，

真心的恭喜你們完成人生的一個重要里程碑，雖說從此各奔前程，各自在柳暗花

明的人生道路上繼續前進，但希望大家永遠記得我們曾經是一個整體，是彰師大

資工系 100 級的一份子。 

 

 說再見的時候到了，願大家終能找到自己的熱情，築夢踏實。最後補充一點，

資工 100 級的同學畢業之後都享有終身的保固服務，歡迎大家有空多回原廠保

養，我隨時煮茶(or 咖啡)以待。 
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